

FGT 先輩社員からの声 Part.6

富士運輸の先輩社員から会社について色々とお話をいただきました。

毎日が勉強

朴 勇進(阪神支店 乗務員)

乗務員の仕事が未経験での採用だったため、はじめは不安でいっぱいでした。初めての事はばかりで、毎日が勉強で覚えることも多く、大変だなと感じることもありました。しかし、2年半続けてこられたのは、社長をはじめまわりの先輩方に親切に指導していただいたお陰だと本当に感謝しています。この気持ちを忘れず、自分がどのようなことで会社の発展に貢献できるのか考えながら、今後も頑張っていきたいと思っています。



未経験でも日々成長

河津景一郎(石川支店 運行管理)

石川支店で運行管理業務を行っています。採用された当時、運輸業界は未経験で大型免許も未取得でした。入社してから、大型免許・フォークリフト免許・運行管理者の資格を取得し、未熟ながらも一つ一つ勉強と思い、運行管理者として日々精進しています。未経験であっても成長できる環境が富士運輸にはあります。これからも自分を成長させると同時に、新しいことにチャレンジしていきたいと思っています。



乗務員の経験を活かして

久保純一(長崎支店 運行管理)

トラックに乗っていた父や伯父の影響で、私も前職ではトラックの乗務員をしていました。小さい頃から身近だった乗務員という仕事ですが、父の話や自分の経験から苦勞が多いということも良く分かっていました。だからこそ、コンプライアンスを重視した富士運輸で乗務員さんをサポートする事が出来ないかと思い、運行管理者として入社しました。乗務員の時とは全く違った仕事ですが、先輩方に支えていただきながら、また自分の経験をいかして、支店メンバーとともに成長していけたらと思います。



支店第一号乗務員として

弓削田龍之介(岡山支店 乗務員)

平成26年11月に開設した岡山支店の第1号の乗務員として入社しました。現在長距離輸送をしていますが、様々な面で会社にサポートしてもらっており、家族に安心してもらえる環境で仕事ができることに感謝しています。自分も乗務員として支店に貢献できる事を考えながら安全運行に努めたいと思います。支店のメンバーも徐々に増えてきています。先輩として、今後増えるメンバーも含めて力を合わせて支店を盛り上げていきたいと思っています。



岩手になくはない支店に

石懸浩(北上支店 乗務員)

北上支店開設前に入社したため、しばらく仙台支店で研修を受けていました。未経験で不安だった私に、仙台支店の先輩方はとても親切丁寧に指導してくださいました。すべて初めての経験だった中で仙台での研修期間はとても貴重な時間でした。会社の経営理念である「安全最優先」を実現するためには、乗務員と管理者との信頼関係が不可欠です。北上支店初期メンバーとして、信頼関係を築いていながら、また新しく入る乗務員には仙台支店でしてもらったように丁寧に指導しながら、「岩手になくはない支店」と言われるよう、みんなで協力して頑張りたいです。



新しいことへチャレンジ!

石本清隆(アイカ営業所 運行管理)

長崎支店の運行管理者として入社しましたが、2か月経ったころに開設間もないアイカ営業所へ赴任することになりました。アイカ営業所では運行管理・作業指示・現場指揮に加え、日々変動する荷量への対応などに悪戦苦闘しながらも、未経験の業務に自分でも驚くほど順応し充実した日々を過ごしています。入社したばかりで家族と離れ愛知へ単身赴任することに最初はかなり迷いがありましたが、今はやりがいを感じています。まだまだ出来たばかりの営業所ですが、一丸となって盛り上げていきたいです。

